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 本日頂戴しました「安全大会決議文」を

拝見しますと、三点提案されています。こ

の三点を実現することは、皆様が一番願っ

ているものと思っております。その三項目

は、①手すり先行足場及び足場の安全点検な

ど、安全衛生部長通達の内容の全てを直ちに

法制化せよ②労働基準監督署は、上記安全

衛生部長通達の実施を徹底するよう現場監督

指導を直ちに強化せよ③いわゆる「一人親方」

は制度的に労働者として位置づけよ-ですがこの三点を実現すると皆様の方向付け

もきちっとしてくるのかなと率直に受け止めました。私は、民主党の中で建設労働議

員懇談会会長をつとめていますが、この組織は、全建総連が求める制度政策の実

現や国保の確保の運動をやっており、法律に出していくものは出していこうという活

動をしています。建設現場に適正なルールを確立させる「公契約法」についても

他の党の皆様と連携して可決していきたいと考えています。また、組合の考えている

三点についても我々が議員懇談会をつくって、組合の皆様の意見を十分に取り入

れて法律をつくって、きちんと法制化できればと考えています。 


